



joe-yates/unsplash.com

Interreligiöse Bildung – Neue Angebote

Themen- abende „Christen und Muslime im Gespräch“

Bei dieser Abendveranstaltung erzählen sich Angehörige beider Religionen aus ihrem Leben im Glauben. Eingeleitet wird das Gespräch durch einen Impuls von christlicher und einen von muslimischer Seite (jeweils ca. 20 Minuten).

Es können z. B. folgende Themen gebucht werden:
Bibel und Koran; Glaubensvermittlung im Unterricht, im kirchlichen Umfeld/in der Moschee und in der Familie; Gewalt; Schöpfungsverantwortung; Gebet; Tod und Trauer; die Sorge um die Armen; Die Rolle der Frau im Christentum und Islam.

Bibel und Koran Thementag „Bibel und Koran gemeinsam lesen“ im Bildungshaus Batschuns 2020

Bibel- und Koranstellen werden parallel gelesen. Themen können dabei z.B. „Schöpfung“, „Umgang mit Gewalt“, „Verantwortung für die Mitmenschen“ und „die Propheten“ sein. Die TeilnehmerInnen tauschen sich darüber aus, wie die Heiligen Schriften in ihren religiösen Gemeinschaften auf unterschiedliche Weise gelesen werden. Gemeinsam kann man ins Gespräch darüber kommen, wie die Aussagen auf den heutigen Alltag und die Mitgestaltung der Gesellschaft angewendet werden können.

Plus:

- * Anleitung zu: Wie steige ich ins Bibellesen/Koranlesen ein?
Was sind geeignete Übersetzungen?
- * Expertinnen und Experten aus Universitäten



Eine Initiative des
Österreichischen
Katholischen
Bibelerkeres

Jahre der Bibel
2018-2021

Kontakt bei Interesse:
Dr. Birgit Huber
Referentin für Spiritualität und Glaubensbildung
T 05522 3485-204, birgit.huber@kath-kirche-vorarlberg.at

